
Приставки 
при- и пре-



При- или пре-, 
пре- или при-?
Это совсем не секрет.
На содержание слова 
смотри – 
Сразу получишь ответ.



Прибыл ли поезд,



Приплыл 
теплоход,



Космонавт прилетел 
из Вселенной - 



В словах придёт, 
прилетит, 
приплывёт
Пишем ПРИ-, 
несомненно.



Винт привинтил,



Прикрутил колесо,



Приклеил, пришил 
умело -



Пишем мы ПРИ-, 
говоря обо всём, 
что добрые руки 
приделали.



Язык прикусил – не 
совсем откусил,



Пригорело – не значит 
сгорит.



Помни – что 
сделано, 
но не совсем, 
Пишем с 
приставкой ПРИ-



Предлинный достанет 
с крыши рукой



Прежадный не даст вам 
конфету



Кто очень такой и очень 
сякой – ПРЕ- мы напишем 

при этом.



Дожди непрерывные 
льют в октябре, 

Где очень похожи ПЕРЕ- и 
ПРЕ-, 
Там только ПРЕ- ставить 
надо.

Но грамотным  
- дождь не 
преграда.



ПРИ- ПРЕ-

• Приближение

• Присоединение

• Близость

• Неполное 
действие

• = очень

• = пере


